

NGO

Pilkades Aman Damai, Polsek Moyohulu Ajak Peran Serta Setiap Elemen Masyarakat Jaga Persatuan

Syafruddin Adi - SUMBAWA.NGO.WEB.ID

Oct 24, 2022 - 22:13



Sumbawa NTB - Bhabinkamtibmas Desa Berang Rea menghadiri kegiatan pelantikan dan Pembinaan Teknis (Bintek) Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) pemilihan Kepala Desa Berang Rea di Gedung Serba Guna Desa Berang Rea Kecamatan Moyohulu, Senin (24/10/2022) siang.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Kades Berang Rea M. Saad, S.Ap., Babinsa Berang Rea Serka Januwar, Bhabinkamtibmas Berang Rea Briptu Ikhsan Putra, Sekdes Berang Rea Salamuddin, Staf Desa Berang Rea, Ketua panitia 9 Sahabuddin S.Pd beserta anggota, Ketua BPD Safri, S.Pd beserta anggota, Ketua dan anggota KPPS, Panwasdes beserta anggota, para tokoh Desa setempat.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas Berang Rea mengajak dan menghimbau kepada panitia 9 untuk tetap bersikap netral dalam menyelenggarakan Pilkades Berang Rea.

Briptu Ikhsan berharap kepada para calon Kades agar menjunjung tinggi sportifitas dalam mengikuti kompetisi pemilihan Kepala Desa dan selalu bersama-sama menjaga kondusifitas Desa Berang Rea.

Ditegaskannya, pesta demokrasi pilkades ini merupakan ajang silaturahmi, siapapun nantinya yang akan terpilih menjadi Kades agar bisa menjalankan amanah masyarakat yang sejujur-jujurnya.

Di tempat terpisah, Kapolsek Moyohulu melalui Kasi Humas Polres Sumbawa AKP Sumardi, S.Sos. mengatakan, kegiatan yang dilakukan Bhabinkamtibmas sebagai upaya untuk memberikan edukasi dan himbauan kepada panitia penyelenggara, para calon Kades khususnya para tokoh dan masyarakat demi terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif jelang Pilkades di Desa Berang Rea

"Hormati perbedaan pilihan dan dukungan saat pelaksanaan pilkades, namun tetap jaga persatuan dan silaturahmi"

Diharapkan peran serta setiap elemen masyarakat bersama-sama menjaga kamtibmas yang kondusif menjelang pilkades maupun saat pelaksanaan pilkades dengan aman dan damai, imbuh Kasi Humas. (Adb)